

熊本地震の被災地に対する取り組みについて

このたびの熊本地震により、被害を受けられた皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。また、一日も早い復旧を心よりお祈りいたします。

資生堂では熊本地震の被災地に向け、第一次、第二次の支援物資の提供に続き、以下の取り組みを進めています。

1. ビューティー支援活動について

資生堂ジャパン(株)九州支社(福岡市)、熊本支店(熊本市)は、避難所のご要望に応じ、熊本県益城町エリアを中心にビューティーコンサルタント(BC)が無料でハンドケアなどの化粧サービスを行うビューティー支援活動を5月中旬より始めています。同活動では女性のみならず男性、子どもにも実習を行うなど、化粧品会社ならではの活動で避難所での生活にお役に立てることをめざしています。これまでに10会場約270名に実施しており、今後も継続して開催する予定です。

2. 寄付金関連

当社独自の社会貢献活動を行う組織「社会貢献くらぶ」にて、国内に勤務する資生堂グループ社員、OBに被災地への義援金を募ったところ、約200万円が集まりました。6月下旬に全額を特定非営利活動法人ジャパン・プラットフォームを通じて寄付する予定です。

当社では今後も被災された方々の状況に応じ、化粧品会社の特性を生かした支援を継続していきます。

(ご参考)

4月22日	第1次支援物資	・水のいらないシャンプー(3,600個) ・ウェットタイプのボディシート(10,000個)
4月27日	第2次支援物資	・保湿化粧水(8,400セット) ・義援金